

ABSTRAK

Fatihahat Dirosatin Nurul Ulya NIM. 1840310005, dengan judul: **“Strategi Pengelolaan pada Gerakan Kotak Infaq Nahdlatul Ulama dalam Memberdayakan Masyarakat (Studi Analisis KOIN NU Care LAZISNU MWC NU Kecamatan Winong)”**. Skripsi program S1 Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Program Studi Manajemen Dakwah Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1. Mengetahui strategi pengelolaan pada program KOIN NU Care LAZISNU MWC NU Kecamatan Winong dalam memberdayakan masyarakat, 2. Mengetahui dampak yang dirasakan masyarakat setelah adanya program KOIN NU Care LAZISNU MWC NU Kecamatan Winong dalam memberdayakan masyarakat, 3. Mengetahui faktor pendukung dan faktor penghambat program KOIN NU Care LAZISNU MWC NU Kecamatan Winong dalam memberdayakan masyarakat. Penelitian ini menggunakan metode penelitian lapangan deskriptif kualitatif. Subyek penelitian yaitu pengurus LAZISNU Kecamatan Winong dan pengurus UPZIS Ranting serta donatur dan penerima bantuan. Sumber data dalam penelitian menggunakan sumber data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Pengujian keabsahan data menggunakan teknik triangulasi. Dan teknik analisis data dilakukan dengan reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan atau verifikasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa strategi pengelolaan pada program KOIN NU Care LAZISNU MWC NU Kecamatan Winong dalam memberdayakan masyarakat sudah berjalan cukup baik sehingga bisa menjalankan program pengelolaan mulai dari perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan program yang meliputi kegiatan penghimpunan, pengambilan, pentasyarufan dan pelaporan, serta dilakukan pengawasan tiap minggu dan tiap bulan yang mempunyai strategi tersendiri pada tiap-tiap aspek pelaksanaannya. Pentasyarufan dilakukan secara rutin dan insidental yang ditujukan untuk pemberdayaan masyarakat melalui 10 program KOIN NU dan lebih mengutamakan 5 programnya yaitu untuk program pendidikan, kesehatan, sosial, ekonomi, dan untuk kegiatan lembaga. Adanya pengelolaan yang baik tentu akan memberikan dampak positif yang telah dirasakan baik lembaga, donatur, maupun penerima bantuan. Adapun faktor pendukungnya yaitu dukungan pemerintah, keikhlasan pengurus LAZISNU, kerjasama yang baik dengan UPZIS Ranting dan Banom NU, serta donatur yang bersedia bergabung pada program KOIN NU. Adapun beberapa faktor penghambatnya yaitu adanya virus *Covid-19*, kurangnya kesadaran masyarakat untuk zakat, infak, sedekah melalui lembaga, dan adanya kesibukan atau pekerjaan lain pengurus.

Kata kunci: Strategi, Pengelolaan, KOIN NU, Pemberdayaan Masyarakat